

Medienmitteilung – frei zur Veröffentlichung

## **Rolf Weltert neu im Stiftungsrat**

Altdorf, 28. Februar 2023

Der Stiftungsrat der Dätwyler Stiftung freut sich, Rolf Weltert neu im Stiftungsrat begrüssen zu dürfen. Auf seinem Berufsweg war er in der Zentralschweiz in verschiedenen Führungspositionen bei einer Schweizer Grossbank sowohl im Firmen- wie auch Privatkundenbereich tätig. Aufgrund seiner Persönlichkeit und seines profunden Know-hows in den Bereichen Immobilien, Finanzen und Vermögensverwaltung ist er eine ideale Ergänzung im Stiftungsrat. Mit seiner Erfahrung und seinem Netzwerk in der ganzen Zentralschweiz wird er einen wertvollen Beitrag in der Weiterentwicklung der Stiftung bringen können.

Rolf Weltert ist verheiratet und hat drei erwachsene Kinder. Er lebt in Schattdorf und ist im letzten Sommer in den vorzeitigen Ruhestand getreten. Der Stiftungsrat und die Geschäftsstelle freuen sich sehr auf die kommende Zusammenarbeit.

### **Zur Dätwyler Stiftung**

Die Dätwyler Stiftung ist eine gemeinnützige Förderstiftung mit Sitz in Altdorf. Sie wurde im Jahr 1990 im Rahmen der Nachfolgeregelung der Dätwyler Holding AG durch die Mehrheitsaktionäre Peter und Max Dätwyler gegründet. Die Dätwyler Stiftung ist keine Unternehmensstiftung; das Unternehmen und die Stiftung agieren voneinander unabhängig. Die Dätwyler Stiftung fördert schweizweit Projekte und Institutionen, die einen geografischen, thematischen oder personellen Bezug zum Kanton Uri haben oder in den Kanton Uri ausstrahlen. Sie fördert gemeinnützige Bestrebungen in den Bereichen Kultur, Bildung, Wissenschaft, Gesundheit, Sport und Umwelt. Die Stiftung hat in ihrer bisherigen Tätigkeit Projekte für rund CHF 25 Mio. unterstützt. Weitere Informationen gibt es unter [www.daetwyler-stiftung.ch](http://www.daetwyler-stiftung.ch).

### **Medienauskünfte**

Susanne Döhnert-Dätwyler, Geschäftsführerin

Telefon 041 875 15 57, E-Mail [susanne.doehnert@daetwyler-stiftung.ch](mailto:susanne.doehnert@daetwyler-stiftung.ch)